

El kit de acción de la petición Icarus

Para particulares



Carta de la directora general

Estimados/as amigos/as y simpatizantes:

Cada año que pasa, seguimos sintiendo los efectos devastadores del calentamiento global y el cambio climático, desde fenómenos meteorológicos extremos hasta el calor mortífero provocado por la contaminación de los combustibles fósiles. Estos no solo influyen en nuestro presente, sino que también condicionan nuestro futuro, y lo que es más importante: el de nuestros hijos.

Desde 2010, el Instituto CLEO trabaja codo con codo con las comunidades para fomentar la educación sobre el clima, aumentar la resiliencia y movilizar la acción. Ahora que los líderes mundiales se preparan para reunirse para la Conferencia de las Naciones Unidas contra el cambio climático (COP30) de noviembre, pedimos que se unan a nosotros para pedir a los delegados de los países que adopten ya medidas enérgicas contra el cambio climático. Las medias tintas no sirven.

La petición es sencilla. Firme hoy la Petición Icarus y pida a sus amigos, socios, compañeros y familiares que se unan a usted para sumar sus voces.

¿Por qué Icarus? En la mitología griega, Ícaro voló demasiado cerca del sol llevado por su ambición, sordo a las advertencias y condenado por la arrogancia. Del mismo modo, las decisiones y acciones que los líderes tomen hoy para abordar el cambio climático determinará si aprendemos de este cuento con moraleja o corremos el riesgo de repetir el destino de Ícaro.

Imagínese que Ícaro fuera uno de los 385 000 bebés que nacen cada día. En un nuevo vídeo, reimaginamos su historia y cómo un clima cambiante podría moldear su vida. El mensaje es claro: hay que actuar con valentía porque el futuro de nuestros hijos depende de ello. Más tarde será demasiado tarde.

Después de firmar la petición, le invito a que utilice este kit de herramientas para correr la voz y animar a otros a unirse a la convocatoria. La cuenta atrás está en marcha. Nuestra historia no ha terminado, pero debemos actuar ya. El retraso no hace sino seguir robando el futuro de nuestros hijos.

Atentamente,

Yoca Arditi-Rocha

Madre y directora general del Instituto CLEO



Hoja informativa

¿Qué es la Petición Icarus?

La Petición Icarus es un llamamiento a una acción climática ambiciosa y significativa antes de la Cumbre de las Naciones Unidas contra el cambio climático (COP30) en Brasil. Durante años, el Instituto CLEO ha buscado que las COP logren avances, pero estas han seguido fallando, incitando cambios mínimos y sin cumplir compromisos ambiciosos con rapidez y escala.

EE. UU. concede casi **35 000 millones de dólares** al año en subvenciones a las empresas de combustibles fósiles. No podemos abordar de forma significativa la emergencia climática mientras los contribuyentes subsidien a la industria que se beneficia de ello. La COP30 de este año es un momento crucial y una oportunidad para cambiar nuestra trayectoria y proteger nuestro futuro. La Petición Icarus es una oportunidad para que nuestras voces estén representadas en la COP30 y pedir a los líderes que dejen de financiar la contaminación y empiecen a financiar su mañana.

En la Petición Icarus, pedimos al Presidente de la COP30, André Corrêa do Lago, al Secretario General de la ONU, António Guterres, a los líderes mundiales y delegados de las naciones que garanticen que las negociaciones de la edición de este año conduzcan a:

- Reducir la contaminación y las emisiones que calientan el planeta: implementar un plan de obligado cumplimiento que reduzca las emisiones globales y amplíe las soluciones para reducir nuestra dependencia de los combustibles fósiles.
- Un llamamiento mundial para desmantelar las subvenciones al petróleo: dejemos de financiar e incentivar la contaminación causada por el desarrollo de combustibles fósiles que provoca el calentamiento global.
- Poner fin a los grupos de presión de intereses especiales: garantizar que las voces de los más afectados por nuestras decisiones estén en la mesa de negociaciones, no las de empresas multimillonarias.

¿Por qué lcarus?

En el mito, Ícaro voló demasiado cerca del sol, impulsado por la ambición, sordo a las advertencias y condenado por su arrogancia.

A medida que las consecuencias del cambio climático siguen haciéndose sentir en todo el planeta, afectando a comunidades y ecosistemas vulnerables, las decisiones que se tomen hoy determinarán si aprendemos de la moraleja de Ícaro (respondiendo con sabiduría y previsión) o nos arriesgamos a repetir su destino. Retrasar, desviar y hacer demasiado poco pone en peligro el futuro de nuestros hijos.

¿Cómo puedo participar?

La Conferencia de las Naciones Unidas contra el cambio climático (COP30) de este año puede ser nuestra mejor oportunidad para cambiar de rumbo. Únase al Instituto CLEO para colaborar con jóvenes, científicos y comunidades en la primera línea de la crisis climática. A diferencia de Ícaro, nuestra historia no ha terminado, pero necesitamos una acción ambiciosa ya.

I. **Firme la Petición Icarus:** añada su nombre a la Petición Icarus para exigir a los líderes mundiales que adopten medidas ambiciosas contra el cambio climático en la COP30 de Brasil.



- II. **Comparta la petición:** anime a su red a firmar y compartir la petición a través de las redes sociales, boletines, reuniones y demás.
- III. **Contribuya con su arte:** publique su obra de arte original en Instagram o TikTok transmitiendo sus propias experiencias con el cambio climático para el concurso de arte We Are Icarus.



Contenidos compartibles en las redes sociales

Mezcle y combine estos pies de foto y recursos digitales para motivar a sus seguidores a firmar la Petición Icarus.

Mensaje 1:

¡Presione a los líderes mundiales para que reduzcan ya la contaminación que calienta el planeta! Únase a mí para que los líderes mundiales de la COP30 sepan que queremos medidas ambiciosas para reducir las emisiones, poner fin a las subvenciones a los combustibles fósiles y a los grupos de presión de intereses especiales firmando la petición del @CLEOInstitute. #WeArelcarus Act4lcarus.org

Mensaje 2:

El cambio climático está devastando el futuro de nuestros hijos. Firme la petición con @CLEOInstitute para que los líderes mundiales sepan que quiere que en la COP30 se tomen medidas enérgicas contra los combustibles fósiles que calientan el planeta. #WeArelcarus Act4lcarus.org

Mensaje 3:

Nuestros hijos no deberían heredar nuestra deuda climática. Impida que el dinero público financie la contaminación o subvencione los combustibles fósiles. Haga oír su voz con la Petición Icarus del @CLEOInstitute. #WeAreIcarus Act4Icarus.org

